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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 17 del mese di Aprile nella sala del consiglio comunale 

si è riunita la  III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30, ed in 

seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario verbalizzante  il Geom. Antonio Mignolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente P  

3 Falduto Rossana Componente A  

4 Servelli Ivan Componente A  

5 Polistina Gregorio Componente P  

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente P  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Rosa Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

 12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Roschetti Antonino      Componente P Entra alle 11,00 

14 Tomaino Rosario Componente P Esce alle 11,00 

15 Tedesco Francescantonio Componente P  

16 Fiorillo Maria Componente P  

 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo, il quale fatto l’appello ed accertata la  presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45. Chiede la 

parola in via preliminare il commissario Fatelli. 

Fatelli: Vorrei segnalare che vi sono numerose buche lungo la strada che conduce alla scuola 

elementare di Bivona, per evitare possibili incidenti chiedo al Presidente di attivarsi presso gli uffici 

competenti al fine di procedere alla ricolmatura delle stesse. 

Contartese: Ho letto sulla stampa che a causa del forte vento che si è abbattuto sulla nostra Citta 

Domenica scorsa , vi è stato un cedimento del controsoffitto nel Tribunale nuovo, vorrei saper se la 

gestione e manutenzione dell’immobile è di competenza dell’Amministrazione o del Ministero. 



 

Presidente: Credo che la competenza sia del Comune poiché mi sembra che l’immobile non sia 

stato ancora consegnato, chiederò comunque notizie al Dirigente competente. 

Contartese : Sarebbe opportuno convocare l’Assessore ai LL.PP. per una delle prossime sedute al 

fine di avere notizie e chiarimenti. 

Presidente: Sentirò l’Assessore per conoscere quando vi è la sua disponibilità a partecipare alla 

commissione e lo convocherò.  

alle ore 11,26 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li aggiorna come da calendario. 

 

      Il Segretario                                                                                    Il  Presidente  

Geom. Antonio Mignolo                                                                  Filippo Lo Schiavo 


